



ありがとうございました！

令和5年度 学習発表会 報告

令和5年12月1～2日、来場制限を設けながら多くの方々に御観覧いただき、無事開催することができました。来場された皆様方の御理解と御協力に感謝申し上げます。

児童・生徒は、お客様を前に目を輝かせ、緊張しながらもこれまで練習してきたことを懸命に表現していました。日頃の学習の成果を存分に味わっていただくことができたのではないのでしょうか。たくさんの励ましの言葉や大きな拍手が児童・生徒の達成感につながったと感じております。心より御礼申し上げます。

校長 黒澤 一慶

舞台発表



小学部では、1, 2年生は、可愛らしい忍者、3, 4年生は、カラフルな妖精、5, 6年生は、海の音楽隊になって発表を行いました。練習してきたことを楽しく発表できました。

中学部では、1年生は、職業の学習で取り組んでいるそうじをテーマに劇を発表しました。2年生は、「令和版三枚のお札」をかがり火太鼓と合わせて表現しました。3年生は、修学旅行での楽しかった思い出と学んだことについて、歌とダンスで発表しました。

高等部は、SDGsについて調べたことを発表しました。1年生は海、2年生はエネルギー問題に焦点を当てました。3年生は環境問題をファッションで表しました。ダンス部は、自分たちで振り付けにも挑戦しました。

作業販売



中学部作業販売では、紙工班、縫工班、食品加工班は、一つ一つ時間をかけて作った製品を販売しました。今年から始まった清掃班は、学習したことをデモンストレーションで披露したり、来てくださった保護者の方々に清掃の体験をしてもらったりしました。

高等部作業販売では、リサイクル班・クラフト班・農園芸班・食品加工班に於いて、心を込めて制作した製品を販売しました。ビルメンテナンス班は、清掃のデモンストレーションと来ていただいた方に体験をしていただきました。レインボーカフェは、初めてのOPENとなりました。ご来場いただきありがとうございました。

作品展示 (小・中・高)



・各学部の児童生徒が作った作品を、今年度は保護者・御家族や福祉園の職員の皆さんに、制限なしで見学していただきました。来年度はより多くの方が見学できるようになっていければと思います。

PTA展示



・保護者・御家族や七生福祉園の皆さん、多摩療護園の皆さんなどからの作品を展示いたしました。展示への御協力ありがとうございました。